

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan kemampuan kepada penulis untuk dapat membuat dan menyelesaikan laporan magang ini yang merupakan salah satu kewajiban bagi setiap mahasiswa program Strata Satu (S-1) jurusan Ekonomi Manajemen Universitas Indonusa Esa Unggul dalam melaksanakan kegiatan magang ini.

Kegiatan magang adalah kegiatan akademik yang dilakukan di lapangan, dalam hal ini di perusahaan-perusahaan swasta maupun instansi-instansi pemerintah untuk mengetahui permasalahan-permasalahan yang terjadi di lapangan sesuai dengan disiplin ilmu masing-masing program studi. Selain itu merupakan sarana latihan bagi mahasiswa untuk menyusun skripsi di semester yang akan datang.

Penulis menyadari bahwa sangat sedikit pengetahuan yang dapat dikuasai, keterbatasan ruang dan waktu serta kesempatan untuk mengumpulkan bahan-bahan yang lebih banyak dibandingkan dengan permasalahan yang sesungguhnya sangat luas sehingga masih harus diperlukan penelitian dan pembuktian lebih lanjut. Dengan demikian penulisan menyadari masih banyak yang perlu dilakukan dan dibenahi dalam penyusunan laporan magang ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis membuka diri untuk menerima masukan-masukan dari pembaca yang dapat berupa kritik, saran, sumbangan pemikiran, nasehat maupun pendalaman penelitian dan pembuktian lebih lanjut yang sangat berguna bagi penulisan berikutnya.

Dan pada kesempatan ini pula penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu selama penulis melaksanakan program magang dan penulisan laporan ini.

Terima kasih yang tak terhingga ditujukan kepada :

1. Bapak Sugiyanto, SIK, selaku pembimbing kegiatan magang.
2. Ibu Yufiani Sujudi, selaku Commisioner PT. Dimensi Hijau Inforama
3. Bapak Rudi S., selaku Direktur Utama PT. Dimensi Hijau Inforama
4. Bapak Nico Widarto, selaku business Development Director PT. Dimensi Hijau Inforama
5. Chaidir Rachim, selaku Marketing Officer PT. Dimensi Hijau Inforama

Pada akhirnya penulis mengharapkan semoga laporan magang ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya dan bagi penulis sendiri untuk masa yang akan datang.

Jakarta, Maret 1999

Penulis